

Small Town

Von Riokochan

Kapitel 2: 1. Akt: Die Teeparty

Alukard und Selas haben nur noch eine Chance, sie müssen bevor Integra und Walter sie erreichen in den Waschkeller fliehen. Sie laufen so schnell es geht die düsteren Treppen hinunter. Doch was ist das? Am ende der Treppe warten Integra und Walter auf sie. Das ganze war eine Falle. Integra hält Selas ihre coole original pinke Wasserpistole vor die Nase.

Integra: Jetzt seid ihr erledigt ihr unreinen Kreaturen!!! Wir haben euch umstellt!! Wir wussten von Anfang an, dass ihr hierher in den Waschkeller laufen wolltet um euch ihr zu verstecken. Nun gibt es kein entrinnen mehr.

Selas: Ich hab Angst.

Alukard: Kein entrinnen??

Walter: Nein, kein entrinnen, denn wo wollt ihr den jetzt noch hinlaufen, wenn ich fragen darf?

Alukard: Mensch seid ihr blöd!! Unter umstellt versteht man umzingelt und unter kein entrinnen versteht man, das man einen Ausweg mehr hat...

Integra: Ihr habt auch keinen Ausweg mehr!!

Alukard: Doch!

Und dann passiert etwas, das Integra nicht in ihren genialen Plan mit einberechnet hat. Alukard und Selas drehen einfach um und laufen die Treppe wieder hoch. Ein schwerer Schlag für Integra und Walter, denn ihr Plan wurde innerhalb weniger Sekunden zu Nichte gemacht und ohne Plan kann man Vampire nur schwer fangen. Dennoch will Integra noch nicht aufgeben und nimmt die Verfolgung auf. Ein Schwerer Fehler, den auf der ersten Treppenstufe rutscht sie aus und fällt gegen die Wand, wo sie auch noch mit dem Kopf auftrifft. Das tut verdammt weh! Als Selas und Alukard mitbekommen, das sich ihre Freundin wehgetan hat drehen sie sofort wieder um und gehen zu ihr.

Selas: Hade du dir weh getan?

Integra: Ja, bin mit dem Kopf gegen die Wand gestoßen...

Walter: Oh, nein, was machen wir jetzt, oh nein, was machen wir jetzt, oh nein was machen wir...

Alukard: Ach halt doch die Klappe!!!!

Integra: Ich weine aber nicht. Ich bin nämlich stark!

Selas: Oh, du weinen nie??

Integra: Nein, ich bin eine Frau mit Ehre.

Selas: Du seinst eine gute Frau mit Ehre, wir jetzt aufhören zu spielen, ja?

Alukard: Na gut, einigen wir uns auf ein unentschieden.

Und so wäre das Spiel beendet. Trotzdem muss Integra wegen ihrem kleinen Unfall noch mit den Tränen kämpfen, das tut verdammt weh, aber eine Frau mit Ehre darf nicht weinen. Niemals!! Und die Spätere Chefin von der Organisation Hellsing erst recht nicht!!

Selas: Wenn ich draufpuste ist der Schmerz ganz schnell über alle Berge!

Integra: Wirklich?

Walter: Anscheinend hat der Schmerz auch angst vor Vampiren.

Alukard: So ein Käse!! Der Schmerz soll Angst vor Vampiren haben? Das ich nicht lache!!!

Walter und Integra scheinen aber trotzdem gefallen an der Sache gefunden zu haben, dass der Schmerz Angst vor Vampiren haben soll, und deswegen lässt sich Integra von Selas auf die Stelle pusten, wo es ihr weh tut.

Selas: Heile, heile alle weg!

Und siehe da, es klappt. Integra fühlt sich gleich schon viel besser. Sie muss sich unbedingt merken, dass der Schmerz Angst vor Vampiren hat, denn das könnte ihr noch ziemlich nützlich werden.

Integra: Danke Selas.

Selas: Aber das hab ich doch gern gemacht!

Alukard: Oh man seid ihr dumm!

Walter: Bist ja selber dumm!!!

Integra: Und weil Selas mir so nett geholfen hat lade ich sie zu meiner privaten Teeparty ein.

Walter: Oh, das ist aber sehr lieb von dir Integra.

Integra: Ich weiß!!

Selas: Genial ich bin zu meiner ersten Teeparty eingeladen worden!! Ich bin ja sooo glücklich!!!!

Integra: OK, wir treffen uns heute um drei in meinem Spielzimmer.

Selas: OK. Ach Integra, was ich dich eigentlich schon immer fragen wollte.... Was ist eigentlich in deinen anderen Zimmern drin?? Ich war bisher immer nur im Spielzimmer...

Integra: Ja, das liegt wohl daran, das du immer bei mir beim spielen warst und da haben wir die anderen Zimmer nicht gebraucht.

Selas: Ach so...

Walter: Darf ich den Tee machen?????? BITEEEE!!!

Integra: Walter?

Walter: Ja?

Integra: Ist dir eigentlich noch nicht aufgefallen, dass ich dich nicht eingeladen habe??

Das

ist eine Teeparty für Mädchen und da dürfen keine Jungen rein!

Walter: Du bist gemein *heul*!! Gemein, gemein, gemein!!!!!!!

Alukrd: Schwein gehabt! Da bin ich ja gerade noch mal an der Teepartysache vorbeigekommen, glück muss man haben!!

Danach gehen Selas und Integra gemeinsam die Treppe hinauf. Alukard und Walter bleiben unten stehen. Walter sitzt weinend am Boden. Er war noch nie nicht auf eine Teeparty von Integra eingeladen worden. Wieso durfte er denn dieses Mal nicht kommen??? Mädchenteeparty, so ein Käse, er wollte sie ja nicht bei ihren Gesprächen stören. Ob ihn Integra vielleicht doch mitmachen lässt, wenn ...

Währenddessen ziehen sich die Mädchen in Integras Spielzimmer um. Sie wollen schick auf ihrer Teeparty aussehen. Dann bereiten sie den Tee zu, denn es dauert nicht mehr lange, bis Selas wieder raus vor die Tür geht und anklopft, damit Integra ihr die Tür öffnen kann und die Teeparty beginnt.

Selas: Integra, der Tee ist fertig.

Integra: Sehr gut, jetzt muss ich nur noch die Kekse aus dem Ofen holen...., so, jetzt ist alles fertig.

Integra und Selas haben nun den Tisch vollständig gedeckt. Die Spielzeugteetassen stehen auf dem Tisch und die Spielzeugteekanne (in der ist allerdings nur unsichtbarer Tee) und die Plastikkekse liegen in einer Schüssel, die ebenfalls auf dem Tisch steht. Auf einmal Klopft es. Integra öffnet die Tür.

Walter: Grüß Gott, bin ich hier richtig? Ich möchte zu einer Mädchenteeparty, die nur für Mädchen ist und ja.. also, kann ich reinkommen??

Integra und Selas fangen an zu grinsen und bald kullern sie sich vor lachen auf dem Boden. Walter kann das nicht verstehen. Stimmt etwas an seinem Kleid nicht?? Oder passt die Schminke nur nicht so gut zu seinem Typ????

Integra: Du siehst ja vielleicht bekloppt aus!! Hihihihih!!!!

Selas: Rosa Walter Kleidchen!!!

Walter kann es immer noch nicht verstehen. Was haben die Mädchen gegen sein rosa Kleid und seine Schminke und gegen sein ultrasüßes Täschchen??? Er ist schon wieder ganz traurig und will gerade wieder gehen, als ihn Alukard auf einmal am Arm packt und den Flur entlang zieht. Am ende des Flures gehen Walter und Alukard in Alukards Zimmer.

Alukard drückt Walter gegen die Wand...

Alukard: Was in drei Teufels Namen machst du da?

Walter: Aber nein, nein, den Teufel lassen wir da schön aus dem Spiel...

Alukard: Bist du den vollkommen irre?! Was machst du denn da in diesem Fummel?

Walter: Ich bin ein süßes, kleines Mädchen und ich wollte unbedingt auf diese

Teeparty, die

nur für Mädchen ist.

Alukard: Mein guter Freund, hast du den kein bisschen Stolz?? Du bist ein Mann, ein echter

harter Mann!!!

Walter: Aber Integra hat mich nicht auf ihre Party einge...

Alukard: Du bist ein Mann, und Männer gehen auf keine Teepartys. Wir sind stolz, stark, cool

und besser als dumme Mädchen verstanden??

Walter: Aber...

Alukard: Nichts aber, wir sind nun mal besser und daran lässt sich nichts ändern. Wir sind die

Anführer und sie sitzen nur dumm da und trinken Tee.

Walter: Wir sind besser?

Alukard: Ja.

Walter: Wir sind die Bestimmer?

Alukard: Ja.

Walter: Wir sind...

Alukard: Korrekt!!

Walter: Wir bestimmen!!!

Alukard: Endlich hast du es begriffen!!

Walter: Ja jetzt zieh ich mit gleich mein dämliches Kleid aus und tu die Schminke runter,

denn ich bin ein Mann!!!!

Alukard: So gefälltst du mir schon besser!!!